

Solidarisch für das Recht auf Gesundheit weltweit

Unsere Referenten sprechen über das kubanische Gesundheitswesen.

Der Journalist Volker Hermsdorf erklärt, warum Gesundheit in Kuba einen hohen Stellenwert hat und das Land seine Errungenschaften mit den armen Ländern der Welt teilt.

Peter Leuenberger (MediCuba) stellt seine Organisation vor, welche die Medizinforschung auf Kuba mit Millionenbeträgen unterstützt. Freitag, 13.4.18 um 18.30 Uhr

Kulturladen St.Georg Alexanderstr. 16 Hamburg-St.Georg

Veranstalter: Cuba Sí Hamburg im Rahmen der Romero-Tage. Eintritt frei